

Celebra la ONU llegada de ayuda humanitaria a Siria



Naciones Unidas, 1 jun (RHC) La ONU celebró la llegada de ayuda humanitaria de varias de sus agencias a las localidades de Daráya y Moadamiyé, en Damasco Campo, una de las gobernaciones sirias más golpeadas por el conflicto.

Stéfan Duyarríc, portavoz adjunto del Secretario General, subrayó que por primera vez el órgano mundial puede llevar asistencia a los civiles de esos territorios desde noviembre del 2012.

El funcionario precisó que la ayuda incluye medicamentos, vacunas, alimentos y suplementos nutricionales para niños.

El gobierno de Siria decretó 48 horas de cese de hostilidades en la ciudad de Daraya y en la región de Guta Oriental, ubicada a 10 kilómetros de Damasco, la capital.

De acuerdo con el director del Centro ruso de Reconciliación en el país árabe, Sergéi Kuralenko, la iniciativa de ese alto al fuego fue propuesta por Rusia, pactada con el gobierno sirio y apoyada por Estados Unidos.

También informó Kuralenko que la tregua busca establecer condiciones seguras para la entrega de ayuda humanitaria a los residentes en Daraya y la localidad de Moadamiyeh, donde dos MIL quinientos

opositores armados decidieron acogerse a la tregua y normalizar su estatus jurídico.

Por otra parte, elogió la ONU la llegada a esas urbes de convoyes de varias de sus agencias con medicamentos, vacunas, alimentos y suplementos nutricionales para niños.

El Ministerio de Defensa de Rusia confirmó en un video que sus Fuerzas Aeroespaciales reiniciaron con éxito los bombardeos contra refinerías del autodenominado Estado Islámico (EI) y otros grupos terroristas en Siria.

Las imágenes captadas el 20 de mayo por los registradores de datos de vuelo de un cazabombardero táctico ruso Su-34 fueron transmitidas por el canal informativo Rossiya 24, y en ellas se observa la precisión del golpe aéreo.

Según el Ministerio de Defensa, el ataque orientado a destruir las fuentes de financiamiento de los terroristas que realizan este tipo de contrabando desde Siria destruyó blancos en la localidad de Et-Taura, a 42 kilómetros al suroccidente de Raqqa, considerada la capital informal del EI en este país árabe.

La Dirección Principal de Operaciones del Estado Mayor ruso reportó que la táctica de golpear en la ruta del dinero de los terroristas permitió destruir hasta abril último 200 instalaciones petroleras e inutilizar más de dos mil camiones cisternas.

Como resultado, la liquidez de los yihadistas mermó considerablemente, de acuerdo con Moscú.

Indicó la cartera de Defensa que el Frente Al Nusra continúa el contrabando de petróleo desde las zonas que controla, y en tal sentido los mandos ruso y estadounidense concordaron en mantener los ataques contra esa fuente de sustento del terrorismo en Siria.

La víspera, el canciller de Rusia, Serguei Lavrov, confirmó que la decisión de Moscú de aplazar los ataques contra los grupos que no se unieron a la tregua vigente desde el 27 de febrero último vence esta semana.

Según el ministro de Asuntos Exteriores, Estados Unidos pidió a Rusia unos días de aplazamiento antes de implementar el acuerdo de que quienes no acaten el armisticio se convierten en un objetivo legítimo independientemente de si figuran en las listas de agrupaciones terroristas.

El alto el fuego fue acordado por el Kremlin y la Casa Blanca en una conversación telefónica entre el presidente ruso, Vladimir Putin, y el norteamericano, Barack Obama, y posteriormente fue avalado por el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

Quedaron excluidos de esta tregua el autodenominado Estado Islámico y el Frente al Nusra, catalogados por la ONU como terroristas.

El conflicto estimulado en Siria desde marzo de 2011 por Estados Unidos y sus aliados europeos y de la zona con el objetivo de derrocar al presidente constitucional Bashar al-Assad provocó ya más de 250 mil muertes y unos 12 millones de desplazados, según organismos internacionales.



Radio Habana Cuba